
KWE 新体制になりました！ 

 

第二回定期演奏会も無事に終わり、先輩方が引退して 

いよいよ新体制になりました。 

 

先輩方が抜けてしまって少し不安ではありますが、 

昨年の４月からの目標である「輝いている班活」に続き、 

～基本的なことからできるバンドに～ 

を目標に活動をしていきたいと思います！  

 

これからも、KWE の活動をあたたかく見守っていただけ

れば嬉しいです。 

 


